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Anwesende des Studierendenbeirates

Danny Hartmann
Tobias Walter
Willi Pose (ab 17:05)

Stimmberechtigte Mitglieder
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Gerd-Michael Seeber [Vorsitzender]
Thomas Fastner
Martin Jäcklein
Dr. Klaus Leuner
Norbert Zeike
Kay Tischer
Bernd Frankenberger

TOP1 - Bestätigung der Tagesordnung

keine Änderungsanträge durch die Mitglieder

Bestätigung der Tagesordnung

Ja Nein Enthaltungen Ergebnis

7 0 0 angenommen

TOP2 - Protokollbestätigung

Aufnahme der Beschlussvorlagen C - F in die Tagesordnung (Kurze
Vorstellung durch den OB)

Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung

Ja Nein Enthaltungen Ergebnis

7 0 0 angenommen

TOP3 - Informationen und Mitteilungen /
Berichte / Sonstiges

Algemeine Informationen

Referent: Gerd-Michael Seeber

ein Mitglied des Ortsteilrates OP verstorben
OB fordert verstärktes Engagement der Stadträte bei Veranstaltungen von
Ilmenauer Vereinen, da dieser in der Vergangenheit zu wünschen ließ

27.01.
Bundesanstalt für Wasserbau wurde in eine Bundesanstalt für
IT-Dienstleistungen umgewandelt
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OB rechnet mit einem weiteren Aufbau des Personals

Bauamt

Referent: Herr Wolf

derzeit 2 Baumaßnahmen im Stadtgebiet
ab Juni erfolgt innerhalb von zwei Jahren (2012/2013) die Sannierung der
B87

Ordnungsamt

Referent: Herr Jäger

keine Informationen

Rückfrage bezüglich eines Urteils zum Verkehrszeichen "Radweg",
welches eine Nutzungspflicht darstellt

lt. Urteil ist Verwendung des Zeichens nur noch bei qualifizierter
Gefährdungslage erlaubt
Prüfung erfolgt in der der Stadt zusammen mit dem ADFC
neue Wege werden im Voraus geprüft, bei bestehenden Radwegen
werden diese zeitnah überprüft
ab 2012 soll die Prüfung zusammen mit dem Landesverwaltungsamt,
als absegnendes Organ, erfolgen

Rückfrage bezüglich den Parkplätzen in der Oberpörlitzer Straße
Parkplätze sind eher schwach frequentiert, nur zu besonderen
Anlässe sind diese gefüllt
Probleme für Anwohner durch Pocket Biker und Frust-Dreher auf den
Parkplätzen

Anwohner fühlen sich dadurch belästigt
Ahndung hat durch Polizei zu erfolgen

Sport- und Betriebsamt

Referent: Herr Juchheim

Trainingslager der Nationalmannschaft im Sledge-Eishockey kam auf
beiden Seiten gut an. Wiederholdung möglich.
seit Saisoneröffnung wurde die Eishalle von 30.000 Besuchern + x
Vereinsmitgliedern genutzt.

Hauptamt

Referent: Dr. Mahlendorf

keine Informationen
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Rückfragen der Mitglieder bezüglich dem aktuellen Stand der
Wahlvorbereitungen

Dr. Mahlendorf erklärt kurz die Prozedur
alle bisherigen Maßnahmen im Plan

Kämmerei

Referent: Herr Baumgart

keine Informationen

Norbert Zeike spricht an, dass Hornbach im Osten Deutschland expandieren
will und sich die Stadt mit dem Unternehmen in Verbindung setzen solle

Sonstiges

Dr. Klaus Leuner spricht das Thema der DSL-Verfügbarkeit in Ilmenau an
Ilmenau nicht unterversorgt
kurze Diskussion zu den in Ilmenau vorhandenen Möglichkeiten

Fraktion BüBü/ProB beantragt dass im Zuge der öffentlichen Ausstrahlung
von Stadtratssitzungen eine Änderung der Geschäftsordnung des
Stadtrates erfolgen soll

Thema wird verschoben
Einladung der Macher des Projektes "Ilmenau TV" in eine der
nächsten Sitzungen

Resolution der SPD-Fraktion zur Unterstützung des Projektes "Dresden
Nazifrei" soll von allen Fraktionen des Ilmenauer Stadtrates sowie dem
Oberbürgermeister unterzeichnet werden

alle Fraktionsvorsitzenden erklären dies zu tun

TOP 4 - Haushaltsplan

Steuereinnahmen in 2011 übertrafen Erwartungen um 200.000 EUR
Herr Frankenberger erkundigt sich ob aufgrund der im vergangenen Jahr
erfolgten Gewerbesteuererhöhung Unternehmensverlagerungen
stattgefunden haben --> Der Kämmerer gibt bekannt, dass ihm hierzu
nichts bekannt ist

TOP 5 - Beschluss- und Informationsvorlagen

A

es herrschte ein durchgehend positives Meinungsbild der anwesenden
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Mitglieder gegenüber dem Veranstaltungskalender
Lob für die geleistete Arbeit

B

nach Prüfung durch Stadtverwaltung endgültige Anzahl erfolgreich
angemeldeter Studierender auf 1862 (-14) gesunken
Norbert Zeike schlägt eine Verringerung der Schwelle, ab der 100 EUR im
Jahr gezahlt werden, auf 1800 Studierende vor

muss im Ausschuss innerhalb des Jahres noch diskutiert werden

C

Austausch von Feuerlöschern in der KiTa "Stephanie"
Instandsetzung dieser ist genauso teuer wie Austausch

Beschlussvorlage C

Ja Nein Enthaltungen Ergebnis

7 0 0 angenommen

D

stellt "Angebot" der Stadt an die IWG dar
teilweise heftige Diskussion der Mitglieder zu den rechtlichen
Rahmenbedingungen

Dr. Klaus Leuner bringt eine eine Abstimmungsvorgabe für die im
Aufsichtsrat sitzenden Stadtratsmitglieder ins Spiel. Dies wird von
den anderen Mitgliedern abgelehnt
OB Seeber zeigt deutlich, wie er sich den Vorgang vorstellt (vgl.
Zeitungsartikel TA + FW vom 03.02.2012)

Beschlussvorlage D

Ja Nein Enthaltungen Ergebnis

4 1 2 angenommen

E

statt hat Aufforderung zur Einreichung weiterer Unterlagen seitens der
fördernden Stelle erhalten (Vergabetopf) --> hierdurch ist eine Förderung
des Stadionumbaus zu 80 % - 90% schon im Jahr 2012 sicher
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Stadt muss Unterlagen bis 1.3. bei fördernder Stelle einreichen
Fördersumme steht dann aller Voraussicht nach ab Mai 2012 zur
Verfügung
Baubeginn wäre dann ab dem 2. HJ 2012
wird über Nachtragshaushalt eingebracht

Beschlussvorlage E

Ja Nein Enthaltungen Ergebnis

7 0 0 angenommen

F

Willi Pose stellte sich den Mitgliedern vor, da er in der Stadtratssitzung
am 16.02.2012 nicht anwesend sein wird
weitere Fragen werden im Stadtrat geklärt

Beschlussvorlage F

Ja Nein Enthaltungen Ergebnis

7 0 0 angenommen

PAUSE

Nichtöffentliche Sitzung
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